



El programa Somos Uno tiene como objetivo principal mejorar la calidad de vida de los pacientes con **Angioedema Hereditario** y ofrecerle al médico un servicio de excelencia, brindándoles a ambos, soporte educativo y social, enfocándonos en la concientización de la enfermedad.

Los servicios y beneficios del programa son gratuitos y tanto usted como su paciente podrán solicitarlo a través de nuestro centro de asistencia.



## BENEFICIOS DEL PROGRAMA



### ASESORÍA SOCIAL

Trabajadores sociales y psicólogos que brindan contención, información y orientación acerca de los distintos trámites en relación con los derechos en salud.



### CHARLAS Y TALLERES EDUCATIVOS

Encuentros con médicos especialistas para la concientización sobre el cuidado de la salud, la importancia del control médico y la adherencia al tratamiento.



### MATERIALES EDUCATIVOS E INFORMATIVOS

Folletos prácticos que brindan información promoviendo la importancia del cuidado de la propia salud.



### CENTRO DE ASISTENCIA

Su paciente podrá llamar de manera gratuita al **0800-222-7447** y enrolarse a **“Somos Uno”** a través de la web [www.somosuno.com.ar](http://www.somosuno.com.ar) para poder acceder a todos los beneficios que brinda el programa.



### APOYO Y SEGUIMIENTO

Llamados personalizados para el seguimiento y control de la enfermedad.



El **Programa de Entrenamiento** en la Auto-aplicación tiene como objetivo lograr la confianza y autonomía del paciente con **AEH** en el correcto manejo, aplicación y conservación de la medicación dentro de su hogar.

Se podrá optar por el training en la institución junto al médico tratante, domicilio o en formato virtual.

Los profesionales están altamente capacitados y entrenarán con la lapicera de práctica de **Firazyr y/o Takhzyro**, con la finalidad de lograr la adaptación y el manejo adecuado del dispositivo previo a la administración del producto, así como también que esperar del tratamiento a demanda o preventivo y pautas de alerta.

Para seguimiento de adherencia, a través del Contact Center se realizará un llamado telefónico de seguimiento con el objetivo de evaluar la técnica de aplicación luego de haber cumplimentado los entrenamientos subcutáneos; recolectar información para farmacovigilancia y la necesidad de insumos descartables para la continuidad del tratamiento en casa.

## MÓDULO DE SEGUIMIENTO CLÍNICO

El servicio de **Módulo de Seguimiento Clínico** consta de interconsultas con médico especializado enfocada en la educación y seguimiento de crisis y calidad de vida del paciente enrolado a PSP, con una frecuencia de consultas que dependerá de las necesidades de cada paciente en tratamiento, e incluye la coordinación de turnos, traslados y acompañamiento.

El mismo deberá ser solicitado a través de un pedido del médico de cabecera y las encuestas de evaluación serán enviados directamente al médico solicitante.



## REQUISITOS

Para participar de talleres de entrenamiento o programar una visita a domicilio es necesario contar con un pedido médico.

- Paciente adulto con prescripción de Takhzyro y/o Firazyr.
- Paciente pediátrico acompañado de un familiar a cargo solamente podrán ser entrenados para Firazyr.
- Orden médica firmada (ver ejemplo) enviada a la empresa de administración. Se podrá completar la carpeta de enrolamiento si así lo prefiere el médico tratante.
- Aviso de Privacidad de datos que será compartido con el paciente previo a la coordinación del taller.

Para consultas o envío de documentación de enrolamiento puede dirigirse a: **info@lsdm.global** o por **Whatsapp al: 11-3691-9010**



**Takeda Argentina S.A.**

Avenida del Libertador 7208, piso 14, CABA - Argentina  
Línea de atención al paciente: 0800 266 5287

Material exclusivo para profesionales de la salud. Prohibida su distribución al público en general.

C-ANPROM/AR/FIR/0016 - Fecha de elaboración: junio 2023

